
 

 

開催日時 平成２６年１２月１２日（金） １２：００～１３：００ 

開催場所 土手町コミュニティパーク（弘前市土手町） 

出席委員 
委員長  石岡 徹、副委員長  工藤 茂起 

委員  鳴海 清彦、佐藤 浩之、太田 眞理子、髙村 智子、大西 晶子 

会社側出席者 
代表取締役社長：清藤 哲夫、専務取締役：一戸 勝美  

取締役：波多野 厚緑、南 直之進、放送部統括マネージャー：花田 由香子 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について 2月14日（土） 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 
 

１）課題番組  『ひろさき防災カルテ』（毎週月曜～金曜 ８：５４～８：５９） 
 

① 弘前市が防災カルテというものを発行していることを知らなかった。地域によって災害に対す 

る認識が違う。噴火について触れていないので、踏み込んでほしい。カルテ以外の情報も盛

り込んだものにして欲しい。 
 

② 早口で聴き取りにくいが、毎日耳にすることで入ってくるようになると思う。学区外への避難に 

ついて詳しくアナウンスして欲しい。岩木山や八甲田の噴火情報も気になる。防災マイスター

なども増えているので紹介してほしい。  
 
③ 元になっているデータが青森県の最新のものではないのが気になる。岩木山が近いので火 

山の情報も欲しい。毎日他の地区でも耳にすることで意識は高まるので毎日の放送を是非続

けてほしい。 
 

④ 弘前市の地区別防災カルテをもとにしているが、情報が多いので整理しては。５分間の中 

で、重要なことを整理して構成するべき。学区外、となった時にどこの避難所なのかも知らせ

ているのが良い。声が途中男声に変わっているのがとても聴きやすい。 
 
⑤ 早口で聴きとりにくいのがもったいない。学区事ではなく、町単位でやってほしい。「くわしくは 

「弘前市のホームページで」というのは不親切。高齢のインターネットを使わない世代にもわ

かるように。終わりに明日の予告を入れたら良いのでは。 
 

⑥ ５分間で学区１つを紹介するのは大変。昔田んぼで現在住宅地の北小学区と船沢小学区の 

特徴・災害の傾向が明らかに違った。番組として改善が必要。また、番組の中で、いざという

時は FMアップルウェーブを聴いて、というアナウンスを入れると良い。 
 

⑦ 大事な情報に対して「ホームページをご覧下さい」は良くない。学区ごとに大事な部分を絞っ 

て紹介すべき。弘前市が水害に弱いことがわかった。毎日耳にすることで役に立ってくる。火

山に関して詳しい情報が出ていないので、情報を集めるべき。 

 
 【審議機関の答申または改善】 

いざという時、小さい子供や高齢者など災害弱者と言われる人たちがどのように対応すべき

なのかを考え、放送していくべき。災害が起きた時にどうするのかも紹介する。 

 
 【審議機関の答申または改善意見の公表】 

  １）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

  ２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


